



El Ayuntamiento de Adra recibía el pasado sábado a los jugadores de veteranos de F.C. Barcelona de Baloncesto, que por la tarde jugaron en Adra un partido amistoso contra una selección de veteranos de la ciudad.

Jugadores como Roger Esteller, Manel Bosch o Ferrán Martínez, compartieron unos momentos con jugadores de las categorías inferiores del CB Adra en la Puerta del Mar y después firmaron en el libro de honor del Ayuntamiento de Adra y recibieron de manos del alcalde de Adra, Enrique Hernando y los concejales del equipo de gobierno del Ayto de Adra, varios obsequios de la ciudad. El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido al FC. Barcelona su visita a la ciudad de Adra y ha agradecido al CB Adra los esfuerzos realizados para que los veteranos del FC. Barcelona jueguen un partido en el Pabellón de Deportes de la ciudad.